
 Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

11075/J XXIV. GP 

Eingelangt am 19.03.2012 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Hofer, Rosenkranz 
und weiterer Abgeordneter  
 
an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur  
 
betreffend Luftqualität in Schulen 
 
In Deutschland wurden 60 Schulen auf ihre Luftqualität getestet. Davon 
entsprachen nur drei Schulen der gesetzlichen Norm, was ein sehr schlechtes 
Zeugnis darstellt. 
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur folgende 
 
 

Anfrage 
 

1. Gab es in Österreich bereits eine flächendeckende Erhebung zur Erfassung 
der Daten zur Luftqualität in Schulen? 
 

2. Wenn ja, wann fand diese zuletzt statt? 
 

3. Wenn ja, welches Ergebnis ergab diese Erhebung in den einzelnen Schulen? 
 

4. Wenn nein: Warum gab es bisher dazu keinerlei Aktivitäten? 
 

5. Wenn nein: Welche Maßnahmen planen Sie zur Sicherung einer 
ausreichenden Luftqualität in Österreichs Klassenzimmern? 

11075/J XXIV. GP - Anfrage  (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




